

## Schlüsseltresor/Key safe

Sie finden Ihre Schlüssel im Schlüsseltresor neben dem Carport, links neben dem Eingang der Villa Mediterran.

Der vorläufige Code des Tresors wird/wurde Ihnen im Voraus zugeschickt. Dieser Code ist für die Zeit Ihres Urlaubs gültig; Sie können ihn also zurücklegen und für die Schlüsselübergabe innerhalb Ihrer Gruppe verwenden. Zum Öffnen des Tresors drücken Sie den Knopf in der Mitte, geben Sie Ihren Code ein, die Box blinkt grün, fassen Sie die Klappe oben links und rechts und öffnen Sie sie (sie öffnet von oben nach unten). Sollte es nicht funktionieren, wenden Sie sich bitte an unsere Hausverwalterin vor Ort: **Ana Stathakis +385 91 9241384, anaskrbic80@gmail.com**

You will find your keys in the key safe next to the carport, to the left of the entrance to Villa Mediterran.

The temporary code of the safe is/was sent to you in advance. This code is valid for the time of your vacation, so you can put it back and use it for key transfer within your group. To open the safe, press the button in the middle, enter your code, the box will flash green, grab the top left and right flap and open it (it opens from top to bottom). If it does not work, please contact our on-site property manager: **Ana Stathakis +385 91 9241384, anaskrbic80@gmail.com**